

Première grosse surprise de la CAN 2021. La Guinée Equatoriale s'impose (1-0) face à l'Algérie ce dimanche à Limbé, dans un match comptant pour le groupe E.

La sélection guinéenne a décroché la victoire grâce à une réalisation de Obiang Obono Esteban à la 70e minute de la rencontre.

Les Fennecs, pourtant grand favoris, doivent donc s'imposer devant la Côte d'Ivoire, jeudi prochain, et attendre un match nul entre la Sierra Leone et la Guinée lors de la prochaine journée pour espérer de passer aux huitièmes.